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          Тема выпускной работы: Проектирование центробежного компрессора с начальным давлением 1,5 МПа, конечным давлением 12,0 МПа, производительностью 570000 м3/сутки на природном газеДанная работа была посвящена проектированию центробежного компрессора для газлифтной добычи нефти и включала в себя несколько этапов расчета.Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Расчет промежуточного охлаждения компрессора. 2. Газодинамический расчет проточной части компрессора. 3. Подбор электродвигателя. 4. Определение осевых усилий. 5. Расчет упорного подшипника и думмиса(разгрузочного поршня). Работа проведена на основе методики Ленинградского политехнического института (ЛПИ). Были проведены расчеты основных элементов проточной части компрессора: всасывающая камера, рабочие колеса, диффузоры,поворотные колена и обратные направляющие аппараты, выходные устройства (улитки). На основании расчетов были построены эскизы проточной части в меридиональной плоскости, а также рабочего колеса и диффузора врадиальной плоскости. Был проведен анализ возникающих осевых усилий и рассчитаны устройства, компенсирующие эти силы.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is Design of a centrifugal compressor with an initial pressure of 1,5 MPa, a final pressure of 12,0 MPa, with a flow of $570000 m3/day on natural gas  This work was devoted to the design of a centrifugal compressor for gas lift oil production and included several stages of calculation. The research set the following goals: 1. Calculation of the intermediate cooling of the compressor. 2. Gas dynamic calculation of the flow path of the compressor. 3. Selection of the electric motor. 4. Calculation of axial forces. 5. Calculation of thrust bearing and balance piston. The work was fulfilled on the basis of the methodology of the Leningrad Polytechnic Institute (LPI). Calculation of the main elements of the flow path of the compressor were carried out: suction chamber,impellers, blade diffusers, retun bends and vaned return channels, output devices (scrolls). According to the calculation data, a sketch of the flow part of the compressor was created in the meridional plane,and a sketch of the impeller and the blade diffuser of the first stage in the cascade plane. An analysis of the axial forces was conducted and devices were calculated to compensate for these forces.
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